
Herr Metz bat die Verwaltung um eine möglichst zeitnahe Beantwortung der Anfragen und nicht, 
wie in letzter Zeit häufig geschehen, mit der Beantwortung bis kurz vor Sitzungsbeginn zu 
warten, obwohl die Anfrage bereits frühzeitig gestellt wurde.  
Die Verwaltung sicherte zu, hierauf zukünftig besser zu achten. 
 


